

DECID! - Découverte des Études, Connaissances et Interactions en Droit

Antoine Latreille **1**, @

1 : Université Paris-Sud - Faculté Jean Monnet (UPSud) - [Site web](#)
Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique
54 bd. Desgranges 92330 Sceaux cedex - France

La période qui sépare l'obtention du baccalauréat du début de la première année universitaire est encore dépourvue de tout accompagnement personnalisé, alors même que les néo-bacheliers sont officiellement étudiants dès leur inscription validée, au début du mois de juillet, et qu'on constate un fort taux d'abandon d'études dans les premières semaines de l'année universitaire. Le présent projet vise donc à accompagner ces nouveaux étudiants vers la rentrée universitaire, en leur permettant de se familiariser pendant l'été, dès leur inscription administrative et l'activation de leur courriel universitaire, avec les cours auxquels ils seront confrontés à la rentrée, en les accompagnant dans leur découverte. Il s'agit donc, d'une part, de familiariser pendant l'été les étudiants avec le contenu de quelques matières socle, le vocabulaire juridique, le déroulement de l'année universitaire, pour leur permettre d'aborder la rentrée universitaire plus sereinement. D'autre part, le dispositif doit permettre de détecter au plus tôt les erreurs d'orientation, dans l'hypothèse où le néo-étudiant prendrait conscience de son absence totale d'appétence pour les matières qui lui ont été présentées, et faciliter ainsi une réorientation, au sein de l'université d'inscription.